
INDICAÇÃO N° 

Exm. ° SR. 

Antônio Gonçalves Tavares 

DD. Presidente da Câmara Municipal. 

Senhor Presidente, 

O Vereador abaixo assinado vem mui respeitosamente ouvida a Casa levar ao 

conhecimento ao Senhor Prefeito Municipal a grande necessidade de 

construção de uma nova Ponte que da acesso entre as ruas da região do 400 e 

do Valãozinho no Distrito de Valão. 

Justificativa: 

Sr. Presidente, a ponte que da acesso entre tais ruas encontra-se destruída há 

mais de 5 anos, impedindo assim a locomoção de centenas de moradores que 

precisam diariamente circularem pela área, onde muitas vezes tentam 

atravessar nas poucas travas de madeira que restam ou ate mesmo dando uma 

volta longa pelo asfalto, correndo o risco em ambos os casos de sofrerem 

algum tipo de acidente. E com a construção de uma nova ponte no local 

favorecerá a todo o nosso Distrito, evitando assim problemas maiores e 

satisfazendo um desejo de anos em nossa comunidade. 

 

Salão da Câmara Municipal de Poté em 20 de Junho de 2017. 

 

Elisandro Texeira Matos 

 

 


